



CERTIFICAT D'ADHÉSION À L'ESCADRON

L'AN deux mille vingt cinq le cinq Juin à vingt heure
deux. 5 juin 2025 20:02 UTC+8
KALIBO, AKLAN, PHILIPPINES

N°2025/270301

AFFAIRE : **Keynott**

OBJET :
**Rejoindre les
rangs du escadron**

NOUS :

En qualité d'Officier de l'escadron [=FrTFC= French Tactical Forces](#) **TheColonel92**, certifions par la présente que:

Identifié par le pseudonyme **Keynott** dans l'environnement de jeu War Thunder, ayant soumis une demande d'adhésion le 27 mars 2025, accompagnée des informations nécessaires pour l'évaluation de la demande, a été sélectionné pour rejoindre officiellement les rangs de l'escadron **=FrTFC=**.

Cette décision a été prise conformément à l'**article 2-1 du règlement intérieur** en vigueur depuis le **5 octobre 2021**, après un examen attentif du dossier, prenant en compte les compétences stratégiques et les valeurs de cohésion, de discipline et de travail en équipe démontrées par le candidat.

L'adhésion à l'escadron confère les droits et responsabilités inhérents au statut de membre actif. Le membre s'engage à respecter les règles et à contribuer activement aux opérations tactiques et aux objectifs collectifs de l'escadron.

Ce certificat est délivré en reconnaissance de l'intégration officielle de **Keynott** au sein du escadron, marquant ainsi le début d'un partenariat prometteur pour des aventures communes sur le champ de bataille virtuel.

Fait à Kalibo, le 05 juin 2025.

Signature de l'officier :

Commandant TheColonel92

Escadron [=FrTFC= French Tactical Forces](#)

TheColonel



SQUADRON MEMBERSHIP CERTIFICATE

On the fifth of June two thousand twenty-five at eight o'clock two in the afternoon.

5 juin 2025 20:02 UTC+8

KALIBO, AKLAN, PHILIPPINES

N°2025/270301

CASE :
Keynott

SUBJECT :
**Join the ranks of
the squadron**

US :

As a officer of the squadron =FrTFC= French Tactical Forces **TheColonel92**, We hereby certify that:

Identified by the pseudonym **Keynott** in the game environment War Thunder, having submitted a membership request on **March 27, 2025**, along with the necessary information for the assessment of the application, was selected to officially join the ranks of the squadron =FrTFC=.

This decision was made in accordance with **Article 2-1 of the internal regulations** in effect since **October 5, 2021**, after a careful review of the file, taking into account the strategic skills and the values of cohesion, discipline, and teamwork demonstrated by the candidate.

Membership in the squadron confers the rights and responsibilities inherent to the status of active member. The member commits to respecting the rules and actively contributing to the tactical operations and collective objectives of the squadron.

This certificate is issued in recognition of the official integration of **Keynott** within the squadron, thus marking the beginning of a promising partnership for shared adventures on the virtual battlefield.

Done in Kalibo, on June 5, 2025

Signature of the officer:

Commander TheColonel92

Squadron =FrTFC= French Tactical Forces

TheColonel